
 

Rückblick 11.11.2023 

 

Liebe Zunftmitglieder, 

 

der Auftakt für die kommende Fasnet, der 11.11. ist gemeistert! Jetzt kann es losgehen, denn – 

s`goht degege! 

 

Zuerst möchte ich mich auf diesem Wege nochmals von Herzen bei euch Allen bedanken! 

Danke, dass ihr uns, der neuen Vorstandschaft, so viel Vertrauen und Unterstützung entgegenbringt! 

Wir freuen uns in Zukunft gemeinsam mit euch Allen Fasnet machen und leben zu dürfen!  

 

Am gestrigen 11.11. war das Foyer der Belchenhalle fast bis auf den letzten Platz besetzt. Es hat uns 

gefreut, dass so viele von euch gekommen sind und mit uns den Fasnetauftakt gefeiert haben!  

Nach der Begrüßung und einem ersten Infoblock zu den kommenden Terminen und Veranstaltungen, 

war der Höhepunkt des Abends zweifellos die Taufe der Neumitglieder - wir konnten 14 junge und 

motivierte Damen und Herren in den Kreis der Zunft der Belchengeister und Chäsliwieber 

aufnehmen! Schön, dass ihr jetzt dabei seid! 

Leider konnte unser neuer Scharfensteiner Gabriel die Taufzeremonie nicht wie angedacht 

durchführen, da er kurzfristig krank wurde. Als Vertretung für ihn konnten wir dann glücklicherweise 

den ehemaligen Scharfensteiner Jochen gewinnen, welcher die Aufgabe gerne übernahm und Gabriel 

ehrenvoll und wortgewandt vertrat! An dieser Stelle nochmal ein großes Dankeschön an dich Jochen!  

Nach dem durchaus unterhaltsamen Aufnahmezeremoniell ließ er die 14 frisch gebackenen 

Zunftmitglieder noch die Eidesformel „der Zunft bis zum seligen Lebensende treu zu bleiben“ 

schwören und beendete damit das offizielle Programm von unserem 11.11.2023. 

 

Im Anschluss durften wir mit allen Anwesenden noch in geselliger Runde bei dem ein oder anderen 

Getränk zusammensitzen und den Abend ausklingen lassen– es war ein sehr schöner, harmonischer 

und entspannter Abend! Danke! 

 

Die Infos zu den gestern bekanntgegeben Terminen und Veranstaltungen, dem Narrenfahrplan, 

werden wir in einer separaten Mail an euch verteilen. 

 

Nun wünsche ich euch, auch im Namen der gesamten Vorstandschaft, einen erholsamen Abend! 

Liebe Grüße, 

Vera 

 

 

PS.: Bitte wundert euch nicht, dass die Info über zwei Verteiler bzw. mehrfach verschickt wird! Wir 

sind gerade an der Umstrukturierung des Mailverteilers/Mailprogrammes, sodass wir in Zukunft alles 

nur noch über einen großen Verteiler verschicken können. 


